
Siracusa.  Storie  al
contrario.  Due  immigrati,
anzichè  uscire,  vogliono
entrare  al  centro  di
accoglienza. Denunciati
La  cronaca  delle  ultime  settimane  ci  ha  raccontano  di
immigrati  che  cercano  di  “uscire”  –  quando  non  proprio
scappare  –  dai  centri  di  accoglienza.  Dalle  proteste  di
Lampedusa ai casi di Roma. Passando per il Cara di Mineo (Ct).
A  Siracusa,  invece,  tutto  finisce  sottosopra.  Perchè  due
extracomunitari, un egiziano di 24 anni e un libico di 31,
 hanno invece tentato di entrare a tutti i costi al centro
Umberto I, alla Pizzuta. I due non risultano essere ospiti del
centro  ma  le  hanno  provate  davvero  tutte  per  riuscire  a
varcare  il  cancello  di  ingresso.  Anche  con  metodi  oltre
l’ordinario. A tal punto che è stato richiesto l’intervento
della polizia. Sul posto è intervenuta una pattuglia delle
volanti  ma  neanche  la  vista  delle  divise  ha  quietato  gli
stranieri che hanno anzi opposto una forte resistenza. Ne
hanno ricavato solo una denuncia per oltraggio e resistenza a
pubblico ufficiale. Nessun ricovero per la notte e niente
pasto caldo, forse vero obiettivo dei due.

Siracusa. Boom di visitatori
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per  l'Artemision,  sotto
piazza Minerva. La gallery
Record di visite per l’Artemision. Il sito che ospita i resti
del  tempio  ionico  ritrovato  sotto  palazzo  Vermexio,  oggi
visitabili, in soli 10 giorni di apertura al pubblico  ha
fatto registrare numeri interessanti: 570 biglietti staccati,
 365 per turisti e 205 ai residenti. La media giornaliera è
subito  fatto:  57  visitatori/giorno.  Numeri  a  cui  vanno
aggiunti   i  130  fortunati  che  a  titolo  gratuito  hanno
assistito  allo  spettacolo  inaugurale.
“Avevamo  visto  giusto”,   dichiara  l’assessore  al  Turismo,
Francesco Italia. E’ stato tra i fautori di questa apertura,
avvenuta attraverso un avviso pubblico per la gestione del
sito, nelle more della gara che sarà espletata entro luglio
2014. “L’Artemision, è l’unico monumento della città  aperto
al pubblico tutti i giorni, comprese domeniche e festivi, per
12 ore consecutive dalle 9 alle 21. Questi primi risultati
incoraggianti  dimostranoquanto sia importante garantire ad i
nostri tesori archeologici e artistici una fruizione quanto
più ampia ed efficiente possibile” .

 

Siracusa. Presidenza Inda: a
chi  tocca?  Avanti  con  il
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commissario Giacchetti ma il
sindaco  Garozzo  vuol
difenderne la "siracusanità".
L'On.  Di  Marco  chiede
un'audizione regionale
A chi spetta la presidenza della Fondazione Inda? Nell’anno
del  Centenario  il  primo  quesito  riguarda  i  vertici
dell’Istituto del Dramma Antic0. Per il momento, avanti con il
commissario straordinario, Alessandro Giacchetti. Ma nel fine
settimana dovrebbero arrivate attese nuove da Roma – dove si
trova  Giacchetti  –  in  modo  tale  da  trovare  una  risposta
definitiva alla querelle che vede in ballo anche il sindaco di
Siracusa, Giancarlo Garozzo.
Per  statuto  la  presidenza  della  Fondazione  toccherebbe  al
primo  cittadino,  proprio  a  ribadire  la  “siracusanità”
dell’Inda. Ma di mezzo – oltre al commissariamento arrivato
con le dimissioni dell’ex sindaco, Visentin – ci si è messo il
Ministero (nomina nuovo Soprintendente, richiesta di un nuovo
statuto) e il decreto legge numero 39 dell’8 aprile 2013.
Quest’ultimo  si  occupa  di  disposizioni  “in  materia  di
inconferibilità  e  incompatibilità  di  incarichi  presso  le
pubbliche  amministrazioni  e  presso  gli  enti  privati  in
controllo pubblico, a norma dell’articolo 1, commi 49 e  50,
della legge 6 novembre 2012, n. 190”. Esulando da formule e
formulette,  impedirebbe  –  in  sintesi  –  che  il  sindaco  di
Siracusa possa assumere anche la carica di presidente della
Fondazione Inda.
Differente l’interpretazione che filtra da Palazzo Vermexio.
L’Istituto del Dramma Antico non può essere equiparato – come
fa il decreto – ad una società partecipata, si obietta dal
Comune. A rafforzare la teoria, il fatto che non c’è capitale
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del  Municipio  in  Inda.  Ci  sono,  invece,  i  contributi,  ma
quelli esulerebbero da questo discorso. La figura del sindaco
che presiede il Cda sarebbe mirata, piuttosto, a rinsaldare il
rapporto tra la città e l’istituzione. Sarebbe, insomma, una
assicurazione  sulla  “siracusanità”  dell’Inda:  questo  il
pensiero di autorevoli fonti comunali.
Intanto, la parlamentare regionale Marika Cirone Di Marco ha
chiesto un’audizione al presidente della commissione Cultura.
Una seduta a cui invitare anche il commissario Giacchetti con
lo scopo “di richiamare l’attenzione della Regione sull’Inda,
sollecitando il Ministero dei Beni culturali, in materia di
riformulazione dello statuto e di nomina degli organismi di
gestione dell’Istituto”, annuncia la Di Marco. Verrà chiesto,
inoltre,  un  rendiconto  della  situazione  attuale  dell’Inda,
anche  relativamente alle scelte da adottare sul programma di
spettacoli e di preparazione al Centenario.

Siracusa.  Anniversario  della
dedicazione della Cattedrale,
solenne  celebrazione
eucaristica  presieduta
dall'Arcivescovo
Ricorre domani l’anniversario della dedicazione della chiesa
Cattedrale. Per l’occasione, alle 18, si riunirà l’Assemblea
Pastorale Diocesana. Don  Pino  Ruggieri,  docente  emerito  dello   Studio
Teologico “San Paolo” di Catania parlerà del Mistero della
Chiesa  nella  “Sacrosanctum  Concilium”,  una  delle  quattro
costituzioni  conciliari  emanate  dal  Concilio  Vaticano  II.
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Subito dopo, alle 19, l’arcivescovo di Siracusa, Mons. Salvatore Pappalardo,
presiederà la solenne celebrazione eucaristica.

Siracusa. "Festa del Riciclo
delle  EcoStelle",  via
l'albero ecologico di piazza
Duomo.  I  rifiuti  saranno
differenziati e smaltiti
Una festa, ma anche il passaggio successivo all’allestimento
dell’albero di Natale ecologico in piazza Duomo, nell’ottica
dello smaltimento differenziato dei rifiuti. A conclusione del
progetto “NataleReciclando 2013- Un’EcoStella per Siracusa”,
gli  assessorati  alle  Politiche  culturali,   all’Ambiente,
insieme  alla  Biblioteca  comunale  e  a  “Rifiuti  Zero”
organizzano la “Festa del Riciclo delle EcoStelle”. Sabato
mattina, a partire dalle 11, in piazza Duomo si ritroveranno
tutti  coloro  i  quali  hanno  contribuito  all’allestimento
dell’albero ecologico: le associazioni, le scuole, i singoli
cittadini.  La  struttura  sarà  dismessa  e  le  diverse  parti
saranno opportunamente differenziate e correttamente smaltite
“per  dimostrare come  l’intero progetto in tutte le sue fasi
sia stato ad “Impatto Zero””.
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Siracusa. Un ambulante fugge
ai  controlli  e  ferisce  due
agenti della municipale
Due vigili urbani feriti da un ambulante.  I due agenti, in un
servizio di controllo in via Landolina, avevano individuato un
ambulante che nel suo banchetto vendeva cd contraffatti. Lo
hanno raggiunto ma proprio per sottrarsi al controllo ed al
probabile sequestro della merce illegale, l’ambulante avrebbe
strattonato  con  forza  i  due,  causando  loro  lievi  ferite
giudicate guaribili in tre giorni.
Il comando di polizia municipale è quotidianamente impegnato
in  attività  contro  il  commercio  ambulante  abusivo  che,
attraverso la pratica della sleale concorrenza, danneggia i
commercianti rispettosi delle regole.

Per stampare questo articolo, clicca sul bottone in basso a
destra “Print with PrintFriendly”

Siracusa. Il sogno di Roberto
corre sul web: un click per
diventare travel photographer
Ha 24 anni, è nato a Siracusa ma lavora all’estero. E’ Roberto
Zampino, unico italiano in gara al concorso internazionale che
dovrà  scegliere  il  “filmaker  campione  di  spontaneità”.  Si
tratta di un concorso promosso da uno dei leader del settore
vacanze qual è lastminute.com che mette in palio un ingaggio
per un anno come travel photographer e writer in giro per il
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mondo.
Roberto ha superato la prima selezione: da 1000 partecipanti a
10. Adesso la scelta dovrà farla il popolo di Internet che
potrà  votare  Roberto  Zampino  a  realizzare  un  sogno.  Per
votarlo:  http://www.lovelivinglastminute.com/home/roberto-zamp
ino/ C’è tempo fino al 15 gennaio.

Per stampare questo articolo, clicca sul bottone in basso a
destra “Print with PrintFriendly”

Siracusa.  Presunti  brogli
alle  regionali,  la  Procura
apre  un  fascicolo.  Gennuso:
"Mi batterò fino alla morte"
Approda in Procura la vicenda dei presunti brogli elettorali
in provincia di Siracusa in occasione delle ultime elezioni
regionali,  denunciata  dall’ex  deputato  regionale  Pippo
Gennuso, convinto che la sua mancata riconferma all’Ars possa
dipendere da calcoli errati o, addirittura, da comportamenti
discutibili in alcune sezioni. Dopo avere ottenuto dal Cga la
possibilità di effettuare delle nuove verifiche, Gennuso ha
denunciato alcune settimane fà un episodio che ha definito
“intollerabile”:  i  plichi  da  controllare  sarebbero  spariti
dall’ufficio del tribunale in cui erano custoditi, a causa
della rottura di una tubatura della fognatura che avrebbe reso
i  documenti  carta  straccia,  inconsultabili.  Secondo  quanto
annuncia  oggi  l’ex  deputato  regionale  del  “Movimento  per
l’autonomia”, dopo gli esposti presentati  e le richieste
ispettive formulate ai Ministri della Giustizia e dell’Interno
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, i magistrati avrebbero deciso di approfondire la vicenda. I
dubbi di Gennuso riguarderebbero, in particolare, i risultati
elettorali  di  Melilli,  alla  luce  di  alcune  conversazioni
informali  che  avrebbe  avuto  con  alcuni  esponenti  politici
locali. Intanto, per il prossimo 14 gennaio, è fissata la
nuova udienza al consiglio di giustizia amministrativa.  “Di
fronte a questo imbroglio colossale – conclude l’ex deputato –
mi  batterò  alla  morte,  perché  oltre  ad  essere  stato
danneggiato  personalmente,  è  stata  calpestata  la  volontà
popolare di diecimila elettori. E questo va contro tutte le
leggi dello Stato”.

Per stampare questo articolo, clicca sul bottone in basso a
destra “Print with PrintFriendly”

Siracusa. Consiglio Comunale:
Vinci passa al gruppo misto e
fa  "sparire"  Siracusa
Protagonista
La mappa politica del Consiglio Comunale di Siracusa va ancora
ritoccata. L’ultimo movimento, in ordine di tempo, è quello di
Cetty Vinci. La consigliera eletta con la Lista Mangiafico –
dopo un avvio di consiliatura da pasionaria dell’opposizione –
 si  è  dichiarata  “indipendente”,  lasciando  il  gruppo  di
“Siracusa Protagonista” per aderire al misto. La Vinci non
abiura  la  sua  appartenenza  alla  lista  Mangiafico  ma  “per
meglio  evidenziare  –  scrive  nella  lettera  inviata  al
presidente del Consiglio Comunale – agli occhi della comunità
che rappresento e dell’intero Consiglio comunale la distanza
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da  ogni  altra  espressione  politica  oggi  esistente  nella
geografia consiliare e in città” , ha optato per il gruppo
misto “senza alcun motivo di specifico contrasto” con Siracusa
Protagonista.  Cetty  Vinci  rimane  quindi  all’opposizione  ma
secondo  alcune  indiscrezioni,  la  scelta  del  gruppo  misto
potrebbe rappresentare un primo passo nell’avvicinamento alla
maggioranza. Voci smentite dalla stessa Vinci. L’opposizione a
Palazzo Vermexio ha già perso un pezzo con Simona Princiotta,
che oggi gravita in area Pd. Il rischio di nuove, roventi
polemiche è reale. “Rischio reale”, commenta senza giri di
parole  Salvo  Castagnino,  ex  capogruppo  di  Siracusa
Protagonista.
“Ex” perchè l’effetto immediato della decisione di Vinci è la
sparizione dello stesso gruppo di cui rimangono componenti
solo Castagnino e Alota quando il numero minimo è di tre
componenti.  Anche  loro  due  si  ritrovano,  allora,  in
automatico,  nel  gruppo  misto.  “Di  fatto  è  un  favore  alla
maggioranza.  Da  capogruppo  avevo  altri  mezzi  per  fare
opposizione  che  da  semplice  consigliere  ora  non  ho  più”,
aggiunge proprio Castagnino. “Il nostro era di fatto già un
gruppo misto unito dalla coerenza nella linea di opposizione”,
spiega  ancora  l’esponente  di  Siracusa  Protagonista.  “Mi
dispiace,  anche  perchè  la  Vinci  mi  aveva  parlato  qualche
giorno fa assicurandomi che non aveva intenzione di fare nulla
di simile. Oggi apprendo altro”.
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Siracusa. Tiche, i residenti
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"controllano"  i  lavori  in
corso. Belfiore (Pd): "Ora la
rotatoria  di  viale  Santa
Panagia"
Sopralluogo in alcuni punti nevralgici del quartiere Tiche, a
Siracusa,  questa  mattina.  Il  consigliere  di  circoscrizione
Danilo Belfiore ed il presidente dell’associazione “Per la
città che vorrei”, Sergio Pillitteri , insieme ad un gruppo di
residenti hanno voluto verificare l’andamento dei lavori di
via  Grotte,  l’avvio  degli  interventi  di  completamento  nel
parcheggio di via Augusta ed il rifacimento della segnaletica
orizzontale in via Italia. Motivo di soddisfazione, per la
delegazione  di  cittadini,  ma  parziale.  “Restano  purtroppo-
spiega Belfiore- altre ferite aperte per le quali i cittadini
aspettano  “cure”,  a  partire  dalla  famigerata  rotatoria  di
viale  Santa  Panagia,  all’incrocio  con  via  Augusta  e  via
Europa, ma anche al completamento dei marciapiedi lungo il
secondo  tratto  di  viale  Scala  Greca,  per  cui  ho  avuto,
comunque, rassicurazioni da parte dell’assessore comunale ai
Lavori Pubblici, Alessio Lo Giudice”.
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